



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Bericht zum Jugendkönigschießen 2025

Am 16. Januar 2025 hat die Schützenabteilung Durrweiler ihr diesjähriges Jugendkönigschießen veranstaltet.

Die sechs Teilnehmer waren mit Eifer dabei.

Sie mussten mit dem Luftgewehr auf 10 Meter Entfernung stehend freihändig versuchen, ein gutes Ergebnis und den schönsten Schuss in die Mitte der Scheibe abzugeben.

Dazu durften die Jugendlichen fünf Probeschüsse machen und anschließend 20-mal versuchen in die Mitte der Scheibe zu treffen.

Es hat dieses Jahr für die Auswertung eine Tiefschusswertung gegeben, das bedeutet, dass die fehlenden Ringe bis 200 mit dem Teiler Ergebnis des besten Schusses zusammenaddiert wurden.

Dies ermöglicht auch einem schlechteren Schützen durch einen guten Teiler Schuss eine niedrigere Punktezahl zu erreichen. Hier zählt wirklich die niederste Gesamtpunktezahl.

Der beste Schütze und somit auch Schützenkönig, war Tom Hauser mit 73 Ringen, und 127 fehlenden bis 200 und einem 120 Teiler, das ergab dann eine Punktezahl von 247 Punkten.

Der erste Ritter war Jayson Bastron mit 333 Punkten und der zweite Ritter mit 697 Punkten heißt Tom Kaiser.

Weitere Platzierungen gab es mit Lorenz Bauer 727 Punkte, Marin Vitez mit 804 und Paul Hornberger mit 806 Punkten.

Die Schützen wurden mit Pokalen, der Schützenkette, Orden und Präsente für die Leistungen belohnt.

Den Jugendleitern und Betreuern noch ein großes Dankeschön für die Durchführung der Veranstaltung.

Herzlichen Glückwunsch an die Sieger für die tolle Leistung, macht weiter so.

Hans Kienle

Sportleiter 16.01.2025

